

## ¿QUÉ ES UN PACTO FAMILIA-ESCUELA?

Un pacto entre la escuela y la familia es un plan de acción para mejorar las escuelas y promover el éxito de los estudiantes. El pacto entre la escuela y la familia describe cómo la escuela primaria McReavy y las familias pueden trabajar juntas para ayudar a los niños a alcanzar los altos estándares del estado. Describe cómo los padres, el personal de la escuela y los estudiantes compartirán la responsabilidad de mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. Nuestro pacto describe lo que la escuela proporcionará a los estudiantes y a los padres, cómo se llevará a cabo la comunicación y cómo los maestros ayudarán a los estudiantes a desarrollar las habilidades necesarias. Describe qué estrategias pueden usar las familias en casa para apoyar el aprendizaje de sus hijos. Estos componentes están vinculados a nuestro Plan de mejora del campus para toda la escuela.

### Desarrollado conjuntamente

Los padres, el personal y los estudiantes de la escuela primaria McReavy contribuyeron al desarrollo de este pacto. Se tuvieron en cuenta los comentarios de las encuestas, los aportes en las reuniones y la evaluación de las prácticas actuales de participación de los padres. Los maestros sugirieron actividades que se apoyarán y se proporcionarán y que se pueden realizar en casa, y los padres aportaron ideas para hacer posibles estas actividades. Los estudiantes ofrecieron comentarios sobre lo que los ayudaría a aprender. Se realizan reuniones todos los años para revisar el pacto y hacer los cambios necesarios. El pacto garantiza que los estudiantes tengan la mejor oportunidad de rendimiento académico gracias al trabajo conjunto de la escuela y la familia. Los padres pueden contribuir con comentarios en cualquier momento, ya que se hará referencia al pacto durante todo el año.

## CONSTRUYENDO ALIANZAS

La escuela primaria McReavy se compromete a brindarles a las familias recursos y oportunidades de aprendizaje para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos.

Se ofrecen diversas oportunidades de participación de los padres y noches de aprendizaje familiar durante todo el año, en las que se brinda información sobre temas como ayudar a su hijo en matemáticas y lectura, comprender pruebas y evaluaciones, expectativas de aprendizaje de nivel de grado, ayudar con la tarea y más. Estamos emocionados de organizar este año una noche de información familiar que cubrirá temas como nuestros apoyos académicos para superdotados y talentosos, así como nuestro programa de seguridad para voluntarios N.O.W. (Not on Our Watch).

### COMUNICACIÓN SOBRE EL APRENDIZAJE DE LOS ESTUDIANTES

**Reuniones de padres y maestros:** El día de la reunión anual de padres es el 4 de noviembre de 2024 o se programará según sea necesario.

**Académico:** Las boletas de calificaciones de los estudiantes se emiten cada nueve semanas, con dos informes de progreso por período de calificación.

**Dojo:** Utilizamos esta aplicación para la comunicación bidireccional entre las familias y la escuela.

**Voluntariado:** Se ofrecen oportunidades durante todo el año. Comuníquese con nuestros VIPS (Voluntarios en Escuelas Públicas) a [McReavyVIPS@gmail.com](mailto:McReavyVIPS@gmail.com) para obtener más información.

**Traducción:** Smores y Dojo ofrecen traducciones en diferentes idiomas. Las familias también pueden solicitar la traducción cuando sea necesario.

## PACTO FAMILIA - ESCUELA

2024-2025

Revisado el 25/08/2024

## Escuela primaria McReavy



10330 Prairieland Crossing Cypress, Tx  
77433

(936) 310-6200

**Directora: Melissa Crosby**

# NUESTRAS METAS DE RENDIMIENTO ESTUDIANTIL

**2024-2025**

Metas inteligentes

Al final del año académico, utilizando pruebas estandarizadas o evaluaciones académicas internas, el 85% de todos los estudiantes matriculados mostrarán un año de crecimiento desde sus puntos de referencia de inicio de año hasta los puntos de referencia de fin de año.

\*\*\*Debido a que es un campus nuevo, se establecerán objetivos adicionales luego de la evaluación de nuestra población estudiantil a principios de año.

## MAESTROS, PADRES Y ALUMNOS: JUNTOS PARA EL ÉXITO

### EN EL AULA

**MES participará en una interacción centrada en el crecimiento en todas las facetas de nuestra comunidad escolar.**

MES aumentará el número de estudiantes que demuestren un año de crecimiento académico en lectura y matemáticas desde preescolar hasta quinto grado y en todos los subgrupos de estudiantes.

MES aumentará el número de estudiantes que alcanzan o superan el dominio en ciencias según lo evaluado en quinto grado y en todos los subgrupos de estudiantes.

MES continuará enfatizando la instrucción de Nivel 1 (impartición de lecciones proporcionadas por el distrito).

MES revisará y actualizará el plan de asistencia para alentar, incentivar y celebrar la asistencia de los estudiantes.

MES brindará apoyo específico para los estudiantes con problemas recurrentes de asistencia o tardanzas.

MES se centrará en el bienestar socioemocional como base para el crecimiento.

### EN CASA

Comuníquese con el maestro de su hijo por correo electrónico o Dojo.

Asista a la reunión de padres y maestros de su hijo.

Las familias de jardín de infantes a segundo grado leen con su hijo todas las noches y practican palabras rápidas.

Fomente al menos 30 minutos de lectura para los estudiantes de segundo a quinto grado.

Revise la carpeta para llevar a casa de su hijo todos los días o inicie sesión en skyward para verificar sus calificaciones.

Tómese un tiempo para hablar sobre la escuela con su hijo todos los días.

Haga de la asistencia a la escuela una prioridad.

Ayude a su hijo a mantener rutinas diarias, como comer comidas nutritivas y dormir bien por la noche.

## CLAVES PARA EL ÉXITO

Leer con su hijo o alentar la lectura independiente ayudará a fomentar un amor por la lectura que dure toda la vida.

Ofrecemos varios programas de matemáticas en línea que su hijo puede hacer en casa. Su hijo puede iniciar sesión en Zearn y Dreambox a través de Clever. El plan de estudios de matemáticas en casa puede recibir apoyo a través de [IM.Kendallhunt.com](https://www.IM.Kendallhunt.com)

Con nuestra asociación mejoraremos la asistencia; faltar un 10%, o aproximadamente 2 días por mes durante el transcurso de un año escolar, puede dificultar el aprendizaje de la lectura.